

El Hospital de Niños Roberto Gilbert Elizalde prepara una celebración por el Día Internacional del Niño con un entretenido programa en el que habrán skecht's humorísticos, un show en vivo de Origami (arte japonés con el que elaboran figuras en papel), entrega de obsequios a los niños, entre otros.

El desarrollo de este programa será, este Miércoles 1 de Junio del 2011, a partir de las 10H00, en el área de espera, ingresando por la puerta principal del Hospital Gilbert; tendrá una duración de cerca de dos horas; el evento se lo ha coordinado con la Dirección Técnica del Hospital, la Administración y el grupo de Damas Voluntarias de ASVOLH, para en conjunto, trasladar y atender a los niños hospitalizados, que puedan movilizarse y que tengan un momento de esparcimiento en tan significativo día para la niñez.

Varias empresas se han sumado a esta iniciativa como Mi Juguetería, que ha donado peluches y sobres de gogos; Johnson & Johnson, regalará varios de sus productos; y, Juan Marcet, que obsequiará las figuras de papel, entre otros productos.

Se realizará la entrega de presentes a un grupo de niños que no puedan movilizarse por parte de los artistas invitados, así como un reconocimiento especial a las empresas auspiciantes por el apoyo brindado.

En las dos unidades educativas de la JBG, José Domingo de Santistevan y Sta. Luis de Marillac, se desarrollarán programas con el mismo fin, destacar este 1 de Junio como Día Internacional del Niño y de la Niña.